
 

 

 

   

 

 

 
 

                         新谷 神南山の紅葉 （撮影 中野吉貴） 

  

336-A地区スローガン     蔵本 守雄 

 

クラブ会長スローガン     菊池 敏則 

 

 

 

2021～2022年度 

7・8・9・10・11・12月 

 

2021年度半期号 

7月-12月 

No.435 

 

【楽しんで、地域と共に We Serve 】 

【命燃やして恋せよライオンズに】 
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国際会長テーマ＆メッセージ  ダグラス X. アレキサンダー 

 【We Serve（我々は奉仕する）】 

   【Service from the Heart （心からの奉仕を）】 

 

e Serve」 
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2021-2022年度 7月第 1例会 

7 月 9 日㈮ 菊池会長 2 期目、初回の例

会が開催されました。 

昨年コロナで思うように活動できなかっ

たクラブの事を思い、快く続投を引き受け

て下さった菊池会長、よろしくお願いしま

す。 

歯切れのよい、会長の大きい声は気分が

引き締まります。 

 

この日、理事会には 19 名、例会には 27

名が出席しました。コロナ禍でも多くの会

員が例会出席されており、大洲 LC 会員の

意識の高さの現れですね。 

まだまだ、しばらくはマスク着用、会食制

限、ソーシャルディスタンスの確保が続き

ますが、例会出席よろしくお願いします。 

菊池丸、復路出航ばんざい！！ 

336A地区ガバナー公式訪問 

7 月 31 日にウェルピア伊予で地区ガバナ

ー公式訪問がありました。今年は密を避け

るため、１Ｒは午前、3Ｒは午後 2 時からと

いうやり方になりました。 

私たち役員は、会場準備のため 12 時 45

分に集合して資料を配ったり、打ち合わせ

などをしていました。 

 

 大洲ライオンズクラブからは菊池会長と

久保幹事が参加して 2 時から開場になり、

式次第に沿って進められ 8 番目にガバナ

ー挨拶がありましたが、資料に基本計画等

が載っているからかコロナウィルスに気を

付けようという話が主になっていました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

その後に地区コーディネーターと地区委員

からの要望が少し長くなったため、各クラ

ブ会長の話は各クラブ 3 分から 2 分に短

縮されました。各クラブの目標と抱負は、

会員増強と活動の見直しが多かったよう

に思います。 

 最後に記念写真を撮って終わりました

が、約 2 時間で終わりましたのでガバナー

は大変かもしれませんが、短い時間で終わ

るのでこのやり方もいいのではないかと

思いました。お疲れ様でした。 

                報告 亀岡玄良 

336A地区ガバナー公式訪問 

釣り同好会 イカメタル(ケンサキイカ釣り) 釣行 

8/20 釣り同好会のイカメタル(ケンサキ

イカ釣り)に同行させていただきました。 

濱田さんが、今シーズン大発生している鯖

フグに釣り糸を切られないようにと、 

ワイヤー仕掛けみんなの分を手作りして下

さっており、助かりました。 

また、詳しくは会報及び、テールツイスター

アワーをお楽しみに！    

 事務局 

 

 

 

 

 

 

 

20 日に釣行した 8 名の中、L 会員５名

から提供されましたイカを「イカ例会」用に 

たるいさんに約 50 杯届けました。下処理

をした後冷凍して LC 例会用に保管されま

した。 サバフグの猛攻に合いながらも夜

中 12 時半まで良く頑張ってもらいまし

た。                濱田 耕造 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

△ 伸び放題の雑草が目立ってますが、、？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

△ あっという間にきれいに！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

△ 今日はゴルフクラブの代わりに草刈り機を振り回します 

肱川河川敷清掃活動 

9/19(日)計画・サポート及び環境委員会

主催による肱川河川敷清掃活動を行いま

した。  

当初はゴミ拾いの予定が、草刈り機まで準

備され、大掛かりな清掃活動になったよう

です。  

市民が集う柚木の河川敷の公園、 

雑草が伸び放題になっており、手を付けれ

ず困っていた地区の住民の方からも、 

見違えるほどきれいになった！と、感謝の

メッセージが届きました。  

 

これこそ、We serve‼  

 

清掃の後は、BBQ で慰労会を開き、美味

しい焼肉とビールを頂きました。 

今後もこのような奉仕活動は継続してい

きましょう。 

 

参加された、 

沖村 L、宮下 L、菊池会長、 

久保幹事、冨永 L、古森 L、池本 L、 

寺尾 L、中野 L、 

そして久保幹事の奥様、ご協力ありがとう

ございました。 

 

 

写真上：作業前の公園 

写真下：作業後 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★有澤 L入会おめでとうございます 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ 山本 誠３RCあいさつ 

 

 

 

 

 

 

 

 ★城戸 彰１ZC あいさつ 

 

 

入会式及び３RC/１ZC例会訪問  9月第2例会 

9/24(金)約 1 ヶ月ぶりに第二例会が開催

されました。 

今年度に入り、7 月は昼夜通常通り 2 回開

催できたものの、8 月は昼例会のみ、開催。 

8 月夜例会と、9 月昼例会は新型コロナの

感染拡大により中止となっていました。 

久しぶりに会員さんたちのお元気そうな姿

を見ることができました。 

 

この日は八幡浜 LC より山本 3RC、 

内子 LC より城戸 1ZC の例会訪問があり、

また、延期になっていた伊予銀行の有澤次

長様の入会式も行われました。 

高知ご出身の有澤さん、お酒もお強いそう

ですが、コロナでお酒の席が NG なのが、 

残念ですね。 

今後のご活躍に期待いたします。 

 

どの写真もマスク顔ばかり、しかし例会時は

マスクの下はみなさん笑顔のようです。 

 

ウイズコロナ、ウイズマスクの生活は、この先

もしばらくは続くでしょうが、 

少しづつでもコロナが収まり、通常通りの例

会開催が、続きますように。 



 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大洲 LCゴルフ同好会コンペ 

 

10/19(火) 大洲ゴルフ倶楽部にて 

同好会コンペが開催されました。 

天候にも恵まれ。 

ナイスショット連発！ 

今回のチャンピオンはこちらです。 

ゴルフを通じて素晴らしい親睦の時間と

なりました。 

今回は賞品も工夫され、高級食材が出た

ようです。 

会長も豪華な賞品に大喜び！！ 

この日の優勝は寺尾 L でした。 

おめでとうございます。 

 

お世話頂いた古森 L 

ありがとうございました！ 

                矢野 啓文 

1ゾーン交流ゴルフコンペ 

11/3㊗ １Z 交流ゴルフコンペが開催され

ました。大洲 LC からは 9 名のメンバーが参

加されました。  

 

冨永 L より「大洲は個人戦、団体戦ともに惨

敗でした・・・」とのコメントが、。 私はゴルフ

をしないので成績表を見てもよくわからな

いのですが、、、惨敗の原因は何だったので

しょうか？  

数年ぶりの団体戦、毎年大洲が持帰り保管

していた優勝カップが戻ってこなかったの

が、少し寂しい気分です       



 

 

 

 

 

 ★ 主催者代表 亀岡公民館長あいさつ 

 

 

★ クラブの名誉をかけて会長、無事完歩 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                         

 

根性づくり神南山登山  

11/23㈷ 新谷商工会主催の神南山登

山に行ってきました。あいにくの天気で

したが、菊池会長、古森Ｌ夫妻と登りまし

た。考えていたよりも結構なハードコー

スでしたが、無事全員登りきりました。 

途中雨にうたれて非常に寒かったです

が、小さな子もガンガン登っていく姿に

はこちらも元気を貰いますね。皆さんお

疲れ様でございました。   

                 中野 吉貴 

 

 

 

 

あいにくの雨でしたが、木々のおかげで

あまり濡れることもなく登ることができ

ましたが、昼食場所は開けていて濡れる

し寒いしで昼食よりも早くスタートした

いと思っていました。 

中野くんはあったかいカップヌードルを

用意していてとてもうらやましかったで

す。会長には「神南山登山をなめたらい

けんよ」と言っていたのですが、やはりき

つかったようです。5 歳の子どもが親に

抱っこされることなく完歩しましたので

危うく 5 歳の子に負けるところでした。 

 

昼食時のじゃんけん大会や紅葉公園のく

じ引き大会等楽しんでもらえたのではな

いかと思います。また来年もたくさんの

方に参加してもらえたらと思います。 

主催は新谷公民館で紅葉公園のくじ引

き大会が新谷商工会になります。 

                  亀岡 玄良 

 

 

★ 4 人とも余裕の笑顔ですね 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地区役員会議報告    ３R YCE・ライオンズレオ・国際関係委員  亀岡  玄良  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

オズメッセ献血運動 

11/27(土) オズメッセ駐車場にて献血運

動を行いました。 

この日はお天気は悪くはなかったのです

が、なぜか、買い物客も少なかったようで、 

例年に比べると献血数が減ってしまいまし

た。 それでも、72 名の受付、そのうち 59

名の方に採血ご協力頂きました。 

献血して下さった方々、ありがとうございま

す。 

さて、 

献血時の写真はいつも同じような写真です

が、、、 

写っているのも気のせいか、毎回同じメン

バーが、、、(-_-;) 

次回は 4 月です、多くの会員のご協力をお

願いいたします。 

第 1回リジョン会議 

7/18 第 1 回リジョン会議が八幡浜文化活

動センターで山本ＲＣ、西園寺名誉顧問、Ｚ

Ｃ、地区委員の 9 名で行われました。10 時

～12 時の予定でしたが、ガバナー公式訪問

や薬物防止講習会、例会訪問等話し合うこ

とが多く 12 時 30 分までかかりました。私

よりライオンズのことを知っている方々ば

かりなのでほとんど話を聞くばかりでした

が勉強になりました。雨がすごかったのです

が、新しい建物で防音がきいていてみんな

気にならなかったようですが、私は大洲市

の防災情報が何度も入るので音消しをその

たびにしていました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 HP 掲示板会員投稿より   

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地区YCE第2回会議 

11 月 4 日に川之江ふれあいセンターで YCE・国際関係・ライオンズレオ地区委員会の第 2

回会議が行われ香川委員長を始め 8 人が集まって今後の活動について話し合いました。今

年は、直接合っての活動は難しいためＺＯＯＭを使って留学生や研修生の茶話会をしてみ

ようということになり、各リジョンで 1 名または１グループで 1 月２３日に実施することにな

りました。私は留学生や研修生に知り合いがいませんので誰か紹介して頂けるとありがた

いです。参加者には約１時間の会で 5,000 円をお支払いします。その後ライオンズレオクラ

ブも四国の 7 クラブで交流を１月のＺＯＯＭの会が終わったらしようという事になりまし

た。なかなか交流が難しい中でいろいろと考えていますのでご協力をお願いします。 

                                       ３R 地区委員 亀岡  玄良 

7/23投稿  「稲積 菖蒲園」    中野 吉貴  

6 月に稲積菖蒲園を訪れた時の写真

です。広大な菖蒲園の手入れもいき

とどいて、きれいな菖蒲が見頃でし

た。秋には彼岸花も楽しめます。 

9/7投稿 「愛媛マラソン 当選」   亀岡 玄良  

第一例会は中止になってしまいました

ね。みなさん弁当を頼みましょう!(^^)! 

12 日にはまん延防止があけて第 2 例会

ができるといいですね。 

 

私事ですが、愛媛マラソンが当選しまし

た(^^)v 

どうか中止になりませんように m(__)m 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11/20投稿 「田口子ども食堂」   中野 吉貴 

田口子ども食堂のお手伝いに行っ

てきました。コロナ禍でなかなか開

催が出来なかったのですが、延べ

100 個の弁当を作り子供達に渡し

ました。 

今秋はどうも紅葉がきれいなよう

で、紅葉狩りに行きました。 

愛媛新聞の一面に載っていた、 

丹原町「西山興隆寺」に前日行って

きました。 

300 段の石段を登った境内の紅

葉素晴らしい景色でした。 

12/1投稿 「紅葉狩り」       濱田 耕造 



 

 

 

 

 【 例会ドネーション 】 

7/9 菊池 2期目出発しました、今年度こそは十分な活動ができますように 

  矢野 各地での自然災害が続いています、被災者の方にお見舞い申し上げます 

  沖村 オリンピックが無観客になりました、残念です 

  亀田 なんでオリンピックだけ、無観客なんだよ！すべての計画がオジャン 

  亀岡 7/24PM8:00～約 10分間新谷まつり花火大会実施します 

  中野 本日より新しい年度が始まりました、今年一年よろしくお願い致します 

7/21 菊池 東京オリンピックが始まりました、テレビで応援します 

  沖村 8/8札幌で男子マラソンを見てきます 

  中野 いよいよ東京オリンピックが始まります、日本のメダルラッシュで盛り上げてほしいです 

  冨永 
昨日古森 L と釣りに行き、イサキ、ハマチ大漁でした 

樽井さんに今夜の料理に使っていただきました 

8/13 菊池 コロナに負けないでライオンズ活動やりたいな 

  亀田 コロナ、大雨と心配ですがとりあえず今日は年金支給日で忙しいです 

  亀岡 今年は反対もなく、新谷夏祭り花火大会をすることができました 

  沖村 8/8の大迫のウオーミングアップと走り見てきました 

9/24 菊池 久しぶりの例会です  今後は極力開催するようにしたいです 

  久保 久しぶりに会話したいと思います 

  宮下 久しぶりの例会です  

  亀田 なぜか自民党員です、郵便投票を済ませました、今回はおもしろそうです 

  沖村 肱川河川清掃ありがとうございました 

  樽井 9/21の NHKひめポンに出演しました、いもたきを PR しました 

10/8 菊池 コロナもおさまりつつあります これから通常の活動ができますように 

  沖村 10月になりましたが、まだまだ 30度超えで暑いです 

10/22 菊池 朝夕が寒くなりもみじ狩りの季節になりました 

  亀田 会長、この分なら新年会の開催はばっちりですよ 

  沖村 11/27(土) 献血お願いします 

  矢野 10/19ゴルフ同好会コンペ、最下位でした 

  寺尾 ゴルフ同好会コンペにおいてハンディに恵まれて優勝させて頂きました 

  亀岡 11月から紅葉祭りがはじまります、11/23は神南山登山です 

ドネーション報告      2021.7～2021.12 



 

 

11/12 今井 北海道白老町にできたアイヌ博物館「ウポポイ」に行ってきました 

  菊池 寒さが本格的に厳しくなりました、体調に注意しながら活動したいです 

  沖村 11/27献血お手伝いお願いします 

  矢野 一雨ごとに寒くなってきます、風邪などに気を付けてお過ごしください 

  松岡 例会ドネーション 

11/26 菊池 令和 3年も終わりに近づき忙しい時期になりますので体調に十分注意して下さい 

  沖村 明日献血よろしくお願いします 

  亀岡 神南山登山に参加していただき、ありがとうございます 

  亀田 神南山登山を 28日(日)と間違えていました、あいにくの天気で結果オーライ？ 

  澤井 おひさしぶりです 

12/10 菊池 家族新年会、全員で参加しましょう 

  矢野 新事務所が完成し引っ越しも終わりました、ありがとうございます 

  今井 日本の最北端稚内から、オホーツク街道を南下し 5日間旅をしてきました 

  沖村 献血運動ありがとうございました 

  岩田 12/3古森さんに魚釣りに連れて行ってもらい生まれて初めての大漁でした 

  濱田 今シーズン 6回目の豊後水道たちうお釣りで念願のドラゴン 3本含め 24本で竿頭 

  松岡 誕生ドネーション 

 

 

 【 ドリンクドネーション 】 

 

7/21 樽井 9/24 濱田 10/22 寺尾 11/26 宮下 
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亀田 

亀田 菊池 矢野 菊池 

菊池 樽井 久保 村上 

村上 亀田 沖村 池本 

沖村 久保 亀田 久保 

濱田   菊池 兵藤 

池本   亀岡 濱田 

    宮下 亀岡 

    池本 中野 

 

 

 



 

 

 

    

  

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今井   要 
 

住所  大洲市平野町野田乙６８７ 

電話  ２４－３７２９ 

 

 

   株式会社                    

栄和測量設計  

 

岩田  重栄 

大洲市柚木 474番地の１ 

電話 24-7386/ FAX 24-7350 

 
 

 
 

社会福祉法人 三善会 

   理事長 渦尻 敬治郎 

 

   〒795-0046 愛媛県大洲市春賀甲 1688 

TEL（0893）26-1216 FAX（0893）26-1217 

 

 

循環器科･呼吸器科･内科        

浦 岡 医 院  

    院長  浦岡  忠夫 

 

 

大洲市大洲 877  TEL:２４－２０２４ 

 

内科・循環器科 

大 野 内 科 
院長  大野  勝也 

 

月～金  午前９時から午後  ６時 

    土  午前９時から午前１２時 

休診日  日曜・祝日 

大洲市大洲６６５番地７ 電話２４－６８０0 



 

 

沢井耳鼻咽喉科医院  

 

院長 沢井   尚 

大洲市中村４３２－２ 

 

電話  ２４－２５１０ 

 

 

 

 
 

有限会社 亀田 
代表取締役 亀田 雅史 

 

大洲市北只 42-1 

TEL:24-5700/FAX:24-0031 

 

久 保 不 動 産 開 発 株 式 会 社  

代表取締役社長   

久保  昭生 

 

大洲市新谷乙 1528番地 1 

ＴＥＬ  25-4501  ＦＡＸ25-4502 

 

 

 

有限会社 古森石油店 

古 森 敏 夫 

大洲市徳森 336-1 

℡0893-25-2111 

スナック 百 音 

是澤 智恵子 

 

大洲市中村 228-7 ℡24-7031 

 
 

 

  

(有) 亀 岡モータース 

代表取締役 亀岡 玄良 

〒795-0071 愛媛県大洲市新谷乙 1377-1 

スバルショップ大洲 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

編集後記：1年ぶりの会報発行になりました。今年度はコロナ感染拡大が広まり、活動自粛、 

例会中止も多く、会報も思うように発行できませんでした。  

ただ、コロナ前とコロナ中の例会出席率を比較してみたら、決して出席率はガクンと落ちていな

いことがわかりました。 

2018-2019年（中野会長期）は 57.1％、  

2019-2020年（亀田会長期）は 60.2%、 

2020-2021年（菊池会長 1期）は 59.7％ 

そして、今年度 2021.6月-2021年 12月（菊池会長 2期目半期時点）は 59.3％です。 

コロナも落ち着いて来ました、また 2年ぶりの家族新年会も開催されます。引き続き例会に出席

して頂き、今年度の出席率が 60％超えますように！ 

また、来年はいろいろなイベントや活動が再開され、会報記事や、HPへの投稿も増えることを 

期待しています。 

 

今年度、積極的に掲示板に投稿していただきました皆様、ありがとうございました。 

                             会報担当 亀岡 玄良 
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